「古民家を求めて!」

(名 前) 北村 武彦 さん

(住まい) 東近江市五個荘地区

(仕事)会社員

(前住所地) 奈良県奈良市



1. 移住したきっかけを教えてください。

平成29年に会社の本社・工場が東大阪市から東近江市へ移転することになり、以前から古民家に住んでみたいと思っていたことを実現しようと移住を決めました。空き家バンクにこちらの希望を伝え、歴史ある古民家を探してもらいこの家を紹介してもらいました。ずいぶん傷んでいたのですが、家の雰囲気や佇まいが気に入り購入しました。

2. 移住して楽しいことを教えてください。

家を建てる時、新築は家を自分に合わせますが、古民家は自分を家に合わせるようになってきます。前の持ち主の方や近所の方が改修してきれいになっていく家を見て、「きれいにしてくれたなぁ」などと言ってくれたのがとてもうれしく思いました。また、鈴鹿の山々からびわ湖までの多様な自然や八日市の古い町並みの風情が楽しめること、特に大中から見るびわ湖の夕日は素晴らしく自然と調和した四季折々の風景をみるのを楽しみにしています。

3. 移住して困ったことを教えてください。

都会で育ったので自治会の決まり事や行事などに戸惑いました。年2回の溝掃除や地蔵盆など今までになかった決まりやしきたりがたくさんあってびっくりしました。でも、そういった行事に参加することで地域の方々とのお付き合いのきっかけができました。

4. 今後の目標は

定年後、ゆったりした仕事をしながら四季を感じて暮らしたいと思っていま す。豊かな自然の中で季節の行事を楽しみながらこの家の手入れをしていきた いですね。

5移住を考えている方へひとことお願いします。

移住をすることは大変なことだと思いますが、構えなくてもいいですよ。い ろんな人に相談してみることです。相談してみるといろんなことがわかってき ますし解決するヒントにつながります。